

**Gemeinderat von Zürich**

30.03.2005

**Postulat**

von Hanspeter Kunz (EVP)  
und Ernst Danner (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie internationale Unternehmungen und ausländische Selbständigerwerbende in der Stadt Zürich über das duale Bildungssystem informiert und entsprechend für die Lehrstellenproblematik sensibilisiert werden können.

**Begründung:**

Internationale Unternehmungen und ausländische Selbständigerwerbende, die nicht in der Schweiz aufgewachsen sind, sind oft mit dem dualen Bildungssystem der Schweiz wenig vertraut. Es besteht ein Potential, dass durch gezielte Information der zuständigen Personen Defizite in diesem Bereich wettgemacht werden können und dadurch zusätzliche Lehrstellen entstehen. Mit der Schaffung zusätzlicher Lehrstellen kann ein wichtiger Beitrag zur Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit und damit auch der Jugendkriminalität geleistet werden.

GR Nr. 2005/ 120

Hp K →  
Ernst Danner